

# Gaia-X Weekly Press Review



17 – 24 April

**Tagesspiegel Background** DE April 17

## **Fortschritt durch Datenräume – alles X?**

In einem Beitrag zur Hannover Messe prognostiziert T-Systems CEO Abdel Al-Saleh, dass das Jahr 2023 das Jahr der Data Spaces wie Gaia-X wird. Data Spaces können demnach dabei helfen die ökologischen und ökonomischen Herausforderungen zu bewältigen.

## **Progress through data rooms - all X?**

In an opinion piece on the occasion of Hannover Messe, T-Systems CEO Abdel Al-Saleh predicts 2023 to become the year of Data Spaces like Gaia-X. In his view, such spaces can help tackle ecological and economic challenges.

Translated by [Portland Communications](#)

**Reach 188.2K**

**Positive**

Keywords: Gaia-X, Hannover Messe

---

**Marketing Börse** DE April 18

## **Mehrheit der IT-Experten sehen die deutsche Industrie in der Digitalisierung im Rückstand**

Im Rahmen der Hannover Messe sehen viele IT-Experten die "Industrial Transformation" in Deutschland in Gefahr. Jedoch werden Datenökosysteme wie Gaia-X als wirksames Mittel hervorgehoben, um einen souveränen und sicheren Datenaustausch in Europa zu ermöglichen. Diese Möglichkeiten wurden bei einem Gesprächspanel auf der Messe, u.a. mit Peter Kraemer (Gaia-X Hub Deutschland) und Andreas Weiss (eco Verband) vorgestellt.

## **Majority of IT experts assume backlog for digitalisation in German industry**

Several IT experts are afraid that the digitalisation of the German industry could face heavy deficits. However, they imagine modern data systems like Gaia-X as a suitable possibility to handle sovereign and safe data exchange to solve this problem. During the current Hannover Messe, Peter Kraemer (Gaia-X Hub Germany) and Andreas Weiss (eco Association) discussed this topic in front of a wide audience.

Translated by Portland Communications

### **Reach 41.4K**

#### **Positive**

Keywords: Gaia-X, Hannover Messe

---

**Cloudcomputing Insider** DE April 19

## **Gaia-X-Projekt Tellus erreicht nächsten Meilenstein**

Der Artikel berichtet, dass Tellus, das Gaia-X-Entwicklungsprojekt unter der Leitung des Internet-Exchange-Betreibers DE-CIX, die Definition der technischen Infrastruktur für die vorliegenden Anwendungsfälle erfolgreich abgeschlossen hat.

### **Gaia-X's project Tellus reaches new milestone**

The article reports that Tellus, Gaia-X's development project, directed by the internet exchange provider DE-CIX, had successfully completed the definition of the technical infrastructure for planned applications.

Translated by Portland Communications

### **Reach 34.5K**

#### **Positive**

Keywords: Gaia-X, Tellus

---

**Bigdata Insider** DE April 21

## **Deutschland hinkt bei Industrie 4.0 weiter hinterher**

Laut einer vom eco - Verband der Internetwirtschaft e.V. veröffentlichten Umfrage sehen 83,7% der befragten IT-Experten Deutschland bei der Digitalisierung im internationalen Vergleich im Hintertreffen. Der eco-Vorsitzende Oliver Süme betont die Notwendigkeit der Einführung von Datenökosystemen wie Gaia-X, um einen sicheren Datenaustausch zwischen Akteuren zu ermöglichen.

### **Germany still lagging behind with regards to industry 4.0**

According to a survey published by Eco – the Association for the Internet Economy, 83.7% of the surveyed IT experts consider Germany as trailing behind international competitors with regards to digitalisation. Eco's president Oliver Süme emphasised the need for introducing data eco systems like Gaia-X to enable secure data exchange between tech actors.

Translated by Portland Communications

**Reach 36.6K**

**Positive**

Keywords: Gaia-X, Digitalisation

---

**IT-Business** DE April 21

### **Daten, KI und Nachhaltigkeit: Die Trends der Hannover Messe**

Schwerpunkt der diesjährigen Hannover Messe ist die enge Verzahnung von IT und Industrie, sowie Datenräume, Datenaustausch und Datenanalyse. Eco – Verband der Internetwirtschaft e.V. stellte Gaia-X vor. Verbandschef Oliver Süme rief die Bundesregierung zu raschen Verbesserungen auf, da mangelnde Datenverfügbarkeit sowie Rechtsunsicherheiten bei der Nutzung von Daten, fehlende einheitliche Standards, sowie regulatorische und finanzielle Anreize für das Teilen von Daten viele Unternehmen davon abhielten, Datensilos aufzubrechen und zu investieren.

### **Data, KI and sustainability: Trends at Hannover Messe**

The focus of this year's Hannover Messe is the close integration of IT and industry, as well as data rooms, data exchange and data analysis. Eco – the Association for the Internet Economy presented Gaia-X. The association's president Oliver Süme Lack called upon the German government for quick improvements, as data availability as well as legal uncertainties in the use of data, lack of uniform standards, and regulatory and financial incentives for sharing data are keeping many companies from breaking down data silos and investing.

Translated by Portland Communications

**Reach 75.2K**

**Neutral**

Keywords: Gaia-X, Hannover Messe

---

**Computerwoche** DE April 24

### **Deutsche Industrie muss digitalen Rückstand aufholen**

Digitale Ökosysteme sind der Schlüssel, um den Rückstand der deutschen Industrie in der Digitalisierung zu verringern. Viele Unternehmen sind allerdings verunsichert aufgrund konkurrierender digitaler Initiativen.

### **German industry has to reduce backlog with regards to digitalisation**

In order to minimise the German industry's backlog in digitalisation, digital ecosystems are key. Yet, many companies are confused by the competing digital initiatives, according to the German Engineering Federation (VDMA).

Translated by Portland Communications

**Reach 572.6K**

**Neutral**

Keywords: Gaia-X, Hannover Messe